



Studio

28 m²

Réf. BQT/EB/11145/V

335 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 7ème - Invalide / Rue Grenelle - Proche des Commerces et du métro La Tour Maubourg, cet appartement de 29m² (28,51 m² Carrez) se situe sur une cour pavée au calme en rez-de-chaussée. Séjour avec 2 grandes fenêtres et coin cuisine, salle de douche, toilettes séparées, travaux à prévoir. Cave en sous-sol. Le groupe District se compose de 5 agences idéalement situées dans les quartiers les plus prestigieux de Paris : l'île Saint Louis, Saint Germain des Prés, le Champ de mars, le Triangle d'Or du 8ème et le Parc Monceau. Depuis 1997, nous vous proposons un éventail de biens sélectionnés et ...

This studio apartment overlooking a peaceful paved courtyard is on the ground floor of a fine early 20th century building. Offering 28.51 sqm of living space as defined by the Carrez Law, it comprises a living room with two large windows and a kitchen area, a shower room and a separate wc. Cellar. Renovation is required to exploit the full potential. An ideal pied a terre near the shops and Tour Maubourg metro station. The District group has 5 agencies in prime locations in the capital's most prestigious neighbourhoods : Ile Saint Louis, Saint Germain des Prés, Champ de Mars, 8th District Golden ...

DISTRICT CHAMP DE MARS

56 AVENUE BOSQUET - 75007 PARIS 7EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

